



伊万里市立大川小学校 学校だより5号

元気いっぱい

令和6年5月31日 文責 校長 羽田野修

多くのみなさまのご声援ありがとうございました 第110回大川小学校開校記念大運動会

5月26日（日）に第110回大川小学校開校記念大運動会が開催されました。大川小学校の閉校に伴い、最後の大会となった110回大会。当日は、保護者だけでなく、多くの地域のみなさまも来ていただき、子どもたちに声援を送っていただきました。子どもたちもスローガンの通り最後まであきらめずにがんばってくれました。110年の歴史に幕を閉じ、東陵学園へとバトンをつなぐにふさわしいすばらしい大会になったと思います。結果は、総合優勝が白組、応援優勝が赤組でした。



たくさんの思い出がつまった大楠をバックにみんなで記念撮影

6月



6月の行事予定



- | | | |
|----|--------|-----------|
| 6月 | 3日（月） | プール掃除 |
| 6月 | 6日（木） | 眼科検診 |
| 6月 | 9日（日） | 伊万里市市相撲大会 |
| 6月 | 10日（月） | プール開き |
| 6月 | 11日（火） | 原子力防災訓練 |
| 6月 | 18日（火） | スマイル集会 |
| 6月 | 21日（金） | 授業参観 |



第110回大川小学校大運動会

大正5年10月10日（晴）新築記念大運動会举行

保護者およそ1500人が集まる。児童に病気がなし。競争も大いに盛り上がる。午前9時に始まり、午後3時に終了。天気は朝曇っていたが、後に晴れて運動会にふさわしい天候になる。

これは、学校に残されている第1回大会の行われた大正5年10月10日の学校日誌を今のこ
とばにしたものです。この日が110年におよぶ開校記念大運動会の歴史の始まりでした。そし
て令和6年5月26日、学校日誌に最後の開校記念運動会が記録されました。

開校記念大運動会が110年の長い歴史に幕を閉じることはさみしいことです。ただ、子ども
たちの運動会はこれで終わりではありません。来年、東陵学園の運動会の新しい歴史の1ペー
ジ目を飾るのは今の大川小、松浦小、東陵中の子どもたちです。来年度の東陵学園第1回運動
会を楽しみにしています。



すばらしいチームワークの白組応援



元気と迫力の赤組応援合戦



上学年のソーラン決まりました！



先生も参加！下学年ダンス



全学年でがんばった玉入れ



久々に復活！開校記念運動会名物「綱引き」

お知らせ

○運動会の時にお知らせがあったように東陵学園では、すべての行政区を対象にスクールバスの運行が行われることになりました。そこで、通学バスの乗降場等についての説明と意見交換が次の日程で行われます。保護者のみなさまの参加をお願いします。

〔令和6年6月20日（木） 19：00～ 大川コミュニティーセンター〕